

# ZONE

## Dandim 1311/Mrw Letkol Alzaki Beri Materi Tantangan Global dan Ketahanan Nasional ke Petugas PPS Morowali

Patar Jup Jun - [MOROWALI.ZONE.CO.ID](http://MOROWALI.ZONE.CO.ID)

May 27, 2024 - 06:16



*Dandim 1311/Mrw Letkol Alzaki sampaikan materi ke petugas PPS Morowali*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki,

menyampaikan materi bertajuk \*Tantangan Global dan Ketahanan Nasional\* dalam acara orientasi tugas bagi calon anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) di Kabupaten Morowali. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 26 Mei 2024, di Gedung Olahraga Fonuasingko, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Ketua KPU Kabupaten Morowali, Bapak Adhar, Ketua Divisi Rendatin Bapak Sabri Darisa, Ketua Divisi Permas dan SDM Bapak Ruslan, Ketua Divisi Teknis dan Penyelenggaraan Bapak Mahfud Supu, Ketua Divisi Hukum dan Pengendalian Bapak Ervan, serta Kasat Intel Polres Morowali Iptu Stanza Heraldo Tobigo, S.H, Peserta orientasi mencapai 399 orang, yang semuanya adalah calon anggota PPS yang akan bertugas dalam Pemilu Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati tahun 2024.

Dalam materinya, Letkol Inf Alzaki menekankan pentingnya peran PPS dalam memastikan kesuksesan Pemilu 2024, tidak hanya di tingkat kabupaten dan kecamatan tetapi juga hingga ke desa-desa. "Sosialisasi, pengamanan, dan sistem pelaksanaan Pemilu harus lebih maksimal lagi," tegasnya.



Letkol Inf Alzaki juga menekankan perlunya sinergi antara seluruh petugas, dari TPS hingga PPK, untuk menjaga kondusivitas selama Pemilu 2024 dan mengurangi potensi konflik, terutama di tingkat TPS. "Edukasi dan literasi pemahaman tentang peraturan harus dilakukan secara massif, bahkan disarankan untuk menyediakan buku saku agar petugas lebih memahami," tambahnya.

Beberapa tugas penting yang diemban oleh PPS, seperti disampaikan oleh Letkol Inf Alzaki, meliputi persiapan semua peralatan dan bahan yang dibutuhkan untuk proses pemungutan suara, menjamin aksesibilitas bagi pemilih dengan keterbatasan fisik atau non-fisik, memastikan validitas dan pembaruan daftar pemilih, melaksanakan pemungutan suara sesuai peraturan dengan aman dan tertib, serta mengawasi ketat aktivitas yang tidak sah dan menjaga kerahasiaan data pemilih.

Acara orientasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesiapan dan profesionalisme

para calon anggota PPS dalam menjalankan tugas mereka, sehingga Pemilu 2024 dapat berlangsung dengan lancar dan sukses.  
(PATAR JS & HumDim)